

## **Protokoll:**

Bürgermeisterin Hammes-Rosenstein erklärt, dass man durch die Planung in Postleitzahlräumlichkeiten und nicht auf Stadtteile bezogen flexibler in der Zuweisung der Kinder sei. Zudem weist sie darauf hin, dass sofern in Lützel das Rosenquartier verwirklicht werde, mit dem Investor kommuniziert sei, dass neue Kita-Plätze geschaffen werden müssen. Dies werde vertraglich vereinbart. Es werde zudem geprüft, welche Möglichkeiten bestehen, in Nachfolge der Kita Wilde Löwen an der Hans-Zulliger-Schule eine Nachnutzung für Kinder aus dem Stadtteil Lützel vorzunehmen.